

Gobierno Regional Cajamarca deslinda responsabilidades sobre vídeo publicado en diario La República

Ante difusión de un vídeo en donde se ve al Sr. Fuaad Samhan, ex trabajador de PROREGION recibiendo dinero de una persona no identificada, el gobierno regional Cajamarca expresa su enérgico rechazo al comportamiento negativo de dicho ciudadano.

El presidente regional, César Aliaga Díaz, deslindó cualquier tipo de vinculación con estos actos que debe ser materia de investigación y sanción ejemplar de encontrarse responsabilidad. Además aclaró, que el Sr. Fuaad Samhan, ingresó a laborar en la gestión de Jesús Coronel y formó parte del equipo de gestión de PROREGION; sin embargo, tras conocerse algunos hechos cuestionables se decidió su separación.

Aliaga Díaz, afirmó que dicho señor no se ha desempeñado como asesor de confianza del Gobierno Regional Cajamarca. Su permanencia obedece exclusivamente a razones profesionales y legales, no teniendo vínculos de confianza con la actual gestión; por lo que, afirmamos que estos actos son de su absoluta responsabilidad. Sobre esto, tendrá que rendir cuentas ante los órganos jurisdiccionales que lo investigan; a quienes instamos a actuar con transparencia e imparcialidad, para sancionar manera ejemplar de a quienes corresponda.